

## 寒さに負けず元気よく一日をスタートしよう！

早いもので3学期が始まりおよそひと月が過ぎました。今年  
は例年になく寒さが厳しく何度か雪で運動場が白くなることも  
ありました。

しかしながら、来週2月3日は節分。そして2月4日は立春、  
暦のうえではもう春です。日差しも少しずつ暖かく感じ、明る  
くなってきました。これから先、三寒四温を繰り返しながら季節は進み、3学  
期の終業式の頃には本格的な春を迎えることでしょう。3学期は短い期間です  
が、今年のまとめ、次の年への準備と子供たちにとって大切な学期となります。  
まだまだ寒い日も続きますが、体調に気をつけて元気に過ごしてほしいと願っ  
ています。

ところで、2月5日(日)は2年ぶりの日曜参観。1・2年生にとっては初めて  
の日曜参観です。各学年ともお家の方々に発表を楽しんでもらえるよう工夫し  
ています。また、練習にも熱がこもり、子供たちが楽しみにしている様子があ  
りがえます。

コロナ禍ではありますが、感染対策を実施した上で参観を実施したいと考  
えております。保護者の皆様のご協力よろしく申し上げます。

さて、6年生はあと2ヶ月で卒業です。これまでの学校生活の中で自分の成  
長に欠かせない様々なことを学んできたことと思います。『二月はにげる』とい  
われるようにあっという間に過ぎます。6年生は最高の卒業式ができるようこ  
れからの日々を過ごして欲しいと思います。また、1年生から5年生の皆さん  
は1年間のまとめと次の学年に向けての準備をしっかりとして下さい。

